
 
 

 

INTERROGAZIONE 

 
Oggetto : cantieri ciclismo viale de Amicis e via Lungo l'Affrico 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 premesso che sulla stampa cittadina sono stati resi noti i cantieri che interesseranno il 

territorio comunale in vista dei due eventi legati al ciclismo che Firenze avrà la fortuna di 

ospitare; 

 considerato che, da quanto si apprende,  gli interventi non riguarderanno solo il manto 

stradale ma anche i marciapiedi; 

 constatato che questi eventi sportivi permettono di intervenire con ingenti risorse 

economiche per la riqualificazione di strade ridotte in pessimo stato; 

 rilevato che sono previsti interventi per il rifacimento di via Lungo l'Affrico e viale De 

Amicis; 

 visto che la strada che permette l'inversione di marcia da viale De Amicis a via Lungo 

L'Affrico risulta chiusa al traffico dall'estate del 2010 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

1. se sono previsti gli interventi di riasfaltatura anche nello spazio destinato alla sosta dei 

veicoli nella parte prossima al tratto tombato del fiume; 

2. se gli interventi di ristrutturazione del marciapiede interesseranno ambo i lati delle vie 

sovramenzionate; 

3. se è prevista la riapertura al traffico dello strada in prossimità di via Falcucci. 

Jacopo Cellai 

 

 

Firenze, 18 aprile 2013 



 

 


